国際ロータリー第2820地区

古河ロータリークラブ週報 24



2023-2024 森田 一雄年度 クラブテーマ 「**奉仕を実践し、地域に希望を生み出そう**」



2023-2024年度 国際ロータリー会長 ゴードンR.マッキナリー





世界に希望を生み出そう

2023-2024年度 国際ロータリー第2820地区 大久保 博之 ガバナー



地区スローガン まちを磨けば、あなたが輝き、世界を彩る

■設 立:1966年(昭和41年)7月7日

RI加盟承認 1966年8月30日(13850) スポンサークラブ土浦南ロータリークラブ 初代会長 井上 延太郎、幹事 岩崎 清

■事務所: 〒306-0021 古河市松並1-9-25 宮内 則雄 ☎(0280)30-5004 fax(0280)30-5004 e-mail:ns50miyauchi@dreams.ne.jp

■例会場:〒306-0041 古河市鴻巣1189-4 古河市商工会議所3階 ☎(0280)48-6000

■例会日:毎週金曜日(第5金曜日は無し)

■会長:森田一雄(第58代)■幹事:宮内則雄■会員数:正会員50名

■発 行:会報・雑誌委員会 斉藤 百合子 委員長 e-mail:yuriko19990430@gmail.com

■公式HP: https://koga-rotary.org/

第2721回例会 2024年 1 月26日金

本日の例会プログラム

○卓話「職業奉仕月間に因んで」

担当:職業奉仕委員会 山浦 博 委員長

次回の例会プログラム 2月3日生

○移動例会

「RI2820地区第4分区

インターシティミーティング」

第2720回 2024年1月19日

卓話「年男 新年の抱負」



司会•進行

演奏題目





ソングリーダ・

『君が代』

• 国歌

・ロータリーソング 『古河ロータリー クラブの歌』

パスト会長

田村 武敏 委員

月初めのお祝い

親睦活動・家族委員会 鈴木 敏雄 委員長

◆誕生日祝い

野村 久男様(1月1日生まれ) 山中 雅明様(1月21日生まれ) 熊木 善一様(1月24日生まれ) 登 様(1月1日生まれ) 相良 野村 一成様(1月9日生まれ)



◆結婚祝い

植竹 清治 様♡登美子 様 (1月20日) 五十嵐 順 様♡ひろ美 様 (1月25日) 井上 勉様♡望様 (1月21日) 塩谷 和宏 様♡英子 様 (1月14日)

出席委員会 野村 一成 委員長

◆在籍祝い

関口 哲勇様(在籍39年) 相良 登 様(在籍 7 年) 前田美代子 様(在籍7年)





委員会報告

出席委員会 野村 一成 委員長

会員数	50名
休会者	2名
出席者数	31名
欠席者数	13名
内欠席免除者数	4名
出席率	70.45%

プログラム委員会 相良 登 委員長 2月のプログラム

回•日付	例会内容	会場·時間
第1例会 第2722回 2月3日 (土)	移動例会 「RI2820地区第4分区 インターシティミーティング」	はなもも プラザ 13:30~
第2例会第2723回2月9日(金)	・月初めのお祝い ・卓話「GAFAと合同会社」 卓話者: 古河税務署長 片山 智也 様	古河商工 会議所 12:30~ 13:30
第3例会 第2724回 2月16日 (金)	・卓話「がんの消滅」 卓話者:小野寺 信次 様	古河商工 会議所 12:30~ 13:30
2月23日 (金)	• 休会(祝日 天皇誕生日)	_

間下 保 会長エレクト

~エレクトからのお知らせ~

次年度の各委員会への希望事項をまとめたも のを、お配りしました。次年度の委員長さんは来 年の事業計画を立て予算書を、2月中に伏木幹 事予定者にメールで提出してください。

次年度の事業予算はこれを基に作成します ので、ご協力よろしくお願いします。

ニコニコBOX(敬称略)

会計・ニコニコBOX委員会 伏木 利光 委員長

【関口哲勇・相良登】…在籍祝いをいただきます。 【野村久男・熊木善一・相良登・野村一成】 …誕生日祝いをいただきます。

【植竹清治・五十嵐順・井上勉】…結婚祝いを いただきます。

【森田一雄・岩﨑清・蓮見公男・大和田五郎】 …年男の皆様、卓話楽しみにしています。

【飯田敏行】…今年も宜しくお願い致します。

【間下保】…伏木さん、卓話楽しみにしています。

【野村久男】…急遽、仕事になり欠席させていただきます。弁当を無駄にしてすみません。

【塚田晴夫・青木滋延・関義明・坪野潔・服部吉高・小野正人・阿久津理・岩﨑聖ー・小野寺信次・山浦博】…年男の皆様、卓話楽しみにしています。

【宮内則雄】…「年男の抱負」の卓話をさせていただきます。

【田村武敏】…年男の皆様、卓話よろしくお願いします。

【熊木善一】…「年男、新年の抱負」話をさせていただきます。

【相良登】…新年おめでとうございます。61歳になりました。入会7年目です

【立岡喜一・斉藤百合子・鈴木敏雄・福富浩志・ 野村一成・根目沢順子】…年男の皆様、卓話楽し みにしています。

【伏木利光】…年男の抱負の卓話をさせていただきます。

	投入件数	合計金額
本日	32件	98,000円
累積	610件	1,780,000円

幹事報告

宮内 則雄 幹事



- 1. 1/26の第3例会変更の件 1/12の臨時理事会において、 臨時年次総会への変更が承認 されました。
- 令和6年1月1日の能登半島地震に対し、 第2610地区(石川県・富山県)への支援の件 会員50名(会員1人、2,000円) 支援金 100,000円
- 3. 会費納入の件常陽銀行 古河支店 普通預金口座番号 1807549コガロータリークラブ モリタ カズオ
- 会長・幹事会の件
 1/22、第5回会長・幹事会が喜楽飯店に てあります。
- 6. 餞別金の件
 昨年、12月をもって、退会された若松理さんへ、本日、餞別金をお渡しいたします。

会長の時間

森田 一雄 会長



みなさん、こんにちは。1月は職業 奉仕月間です。職業奉仕がわから ないとか、難しいとよくいわれます。 これは、言葉の意味が理解できな

いということから来てるようです。職業奉仕という用語は、辞書にもないロータリー専用語です。 職業奉仕はロータリー独自の奉仕分野であり、 ロータリー活動そのものです。

ロータリアンは、自らの職業を通じて社会の ニーズを満たせる努力を重ね、自己の職業に品 位と道徳水準をたかめ、社会から尊重される存 在にすることができ、自らを取り巻く人達の模範 となり、道徳的能力を向上させることに努めて いるのです。このような仕事の仕方をロータリー では職業奉仕というわけです。そしてその行動 を判断する基準がロータリアンの行動基準でも ある「四つのテスト」です。自らの立場で社会の ニーズを満たしていくことを責務とし、実行する のが職業奉仕の基本です。

職業奉仕とは、きわめて個人的かつ道徳的なものです。職業奉仕の活動目標である奉仕の理想の概念は、ロータリーが行う対外的な社会奉仕活動、国際奉仕活動および青少年奉仕活動のすべてに共通すのものであり、それらに携わる個人・個人のロータリアンが、この奉仕の理想を追求しなければなりませんので、職業奉仕は対外的奉仕活動における重要な心構えをもちながら、行動すべきだと思います。

卓話「年男 新年の抱負」

遠藤 源一郎様



私、今年で6回目の年男を迎えま した。70歳を迎えると身体の衰えを 感じています。

辰年と云うと世の中が上向きになるとか、よく言いますが、今年は1月1日から、能登地震、羽田空港の飛行機事故、九州の火災等今年一年は、災害から始まりましたが、これから上向きになる事を期待したいと思います。

災害は、気を付けることで防げる事も有りますが、地震など自然災害は備えることは出来ても防ぐことは出来ません。私たちも年齢を重ねる事に身体の健康管理に気を付け一年間元気に健康で過ごせるように出来ればと思います。

今年もよろしくお願いします。

伏木 利光様



あけましておめでとうございます。 今年は辰年、5回目の年男が来てし まい、悲しい事に60才になります。

卓話の依頼がありましたので、と

りあえずネットで今年の運勢などを検索してましたら、東洋の占いで2024年は60年に一度のスタートの年、龍神様が守護神となる辰年のようです。と言う事は私が生まれた年も60年前の辰年で、奇遇にもちょうど一周した事となりますが、これと言って特別な人生でもなく、気がつけば60才になってしまいました。

今年は、気をとりなおして、改めてスタートにしたいと思っています。2024年開運キーワードは「60年に一度の変化の年、明確な目標に向かって努力する姿勢が福を招く」世の中の変化に順応して行動し、柔軟な発想で対応していく事が開運の近道だそうです。

私事ではありますが、本年度7月から間下年度、幹事を仰せつかりました。自分を取り巻く環境や状況の変化に対応し、柔軟な発想を持ち間下会長を補佐しながらロータリー活動を盛り上げていきたいと思いますので、メンバーの皆様のご指導、ご協力の程、宜しくお願い致します。

以上、年男の抱負とさせて頂きます。

宮内 則雄様



当年で、72歳になります。

特に、年男の抱負はございませんが、男一人の5人姉弟です。実は、私には、兄がおりまして、生まれ

て翌日に夭逝(ようせい)しました。兄の分まで、 と思います。糖が出ていますので、食事に気を つけ、適度な運動をこころがけたいと思います。

ゴルフは、コンスタントに90台を出せるよう、 目指したいと思います。どうぞ、よろしくお願い いたします。

熊木 善一様



皆様、新年あけましておめでとうご ざいます。1964年辰年生まれの、還暦 を迎える年男の熊木善一です。年男と しての拘負を述べさせて頂きます。

今年は「辰年」。辰年は政治の大きな変化が 起きる事が多い年と言われています。歴史を顧 みると、戊辰戦争(1868年)、日露戦争(1904 年)が辰年に起きております。又、戦後では皇居 前でデモ隊と警察隊が衝突し多くの死傷者を 出した血のメーデー事件(1952年)が起き、ロッ キード事件・リクルート事件と言った汚職事件 も辰年に発覚しているそうです。又、東京スカイ ツリー開業(2012年)・2.000円券発行(2000 年)・私の生まれた年の、東京五輪・東海道新幹 線開業(1964年)など国家プロジェクトが始まる 動乱の年と言えます。昨年暮れから現在捜査中 の自民党裏金工作疑惑、今年も正月早々に起き た能登半島地震、羽田空港で起きた、旅客機と 自衛隊機との衝突炎上事故など、先行き不安な 年の始まりと成りました。

そして「還暦」60歳を迎えると、干支が一巡し、丁度生まれた年の干支に還る為、生まれ直しの年とも、第二の人生の始まりの年とも考えられています。私も還暦を迎えるに当たり、生まれ変わり、「Yes」だけでなく「No」とも言える人生を、健康に留意し、家庭円満、先祖の近江商人の格言である「売り手よし、買い手よし、世間によし」の『三方よし』の精神を遂行して行きたいと考えています。

次年度に地区役員として出向する事が決まっており、新しい事に挑戦する機会を頂いておりますので、また一歩自分が成長出来る様に学ばせて頂き、古河クラブと地区との懸け橋となり、頑張って行きたいと考えております。

最後に、ロータリークラブ入会歴未だ10年未満。まだまだ知らない事も沢山あります、これからも、皆々様からのご指導ご鞭撻、そして協力を頂きたくお願い申し上げまして、『年男の抱負』として、締めさせて頂きたいと思います。

? ロータリー知識クイズ 第22回 日本で最初のロータリークラブは、1920年に設立されましたが、1940年に第二次世界大戦のため脱退し、1949年に第60地区として復帰しました。

|はい | 口いいえ

*答えは、次回の週報に。

*第21回の答えは、■はい です。